

„Für Gott, Fürst und Vaterland“

Heute sind es fünfzig Jahre, seit das liechtensteinische Volk seinem Fürsten und der Fürst seinem Volk die Treue geschworen haben. Grosse Freude löste dieser Tag beim Volk aus; der 29. Mai 1939, der Tag der Erbhuldigung, ist als wichtiges Datum in die Geschichte Liechtensteins eingegangen. [...] Laut Zeitungsberichten aus dem Jahr 1939 war jener Pfingstmontag kein Tag des reinen Zeremoniells, die Erbhuldigung keine reine Formsache, sondern eine Treuebekundung an das angestammte Fürstenhaus derer von Liechtenstein und in ganz besonderer Weise an den jetzigen Durchlauchten Regenten. Das Volk konnte seine Begeisterung nicht zurückhalten, jubelnd wurde Seine Durchlaucht Fürst Franz Josef II. überall, wo er auftrat, begrüsst. Sogar Petrus war an diesem Festtag fröhlich gestimmt und liess die Sonne nach stürmischen Vortagen wieder scheinen. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 29. Mai 1989, Seite 1.



Hilcona: Vorstoss auf den deutschen Markt

Zweifellos als Meilenstein in ihrer Unternehmenspolitik wird die Hilcona AG in Schaan die Gründung einer Tochtergesellschaft in Deutschland vermerken dürfen. Über die Hilcona Feinkost GmbH mit Sitz in Stuttgart nämlich wird, so Marketing-Leiter Jürgen Hilti, der „Sprung über den EG-Zaun“ gewagt. Diesem Ereignis galt vergangene Woche eine Produktepräsentation im Stuttgarter Inter-Continental-Hotel, der neben Geschäftsfreunden, Repräsentanten der Wirtschaft und geladenen Fachjournalisten Firmenvertreter des Stammhauses und der neuen Tochtergesellschaft beiwohnten. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 1. Juni 1989, Seite 4.



Einweihung der neuen Räumlichkeiten des Heilpädagogischen Zentrums

Nach der Mitgliederversammlung des Vereins für Heilpädagogische Hilfe wurden am Dienstagabend die neuen Räumlichkeiten des Heilpädagogischen Zentrums in Anwesenheit I.D. der Landesfürstin feierlich eingeweiht. Pfarrer Baumann sprach in einer kurzen Besinnung über den Zusammenhang zwischen offenen Räumen und offenen Herzen. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 1. Juni 1989, Seite 1.



Primarschule Schaanwald eingeweiht

Sommerliches Kaiserwetter trug das Seine dazu bei, dass am Samstagmorgen eine grosse Schar an Maurer und Schaanwälder Bürgerinnen und Bürger ihren Weg zum offiziellen Einweihungsakt der neuen Primarschule Schaanwald fanden. Doch das schöne Wetter war nur ein Attraktionspunkt, grössere stellen der neue schicke Primarschulkomplex, die Rahmendarbietungen durch den Gesangsverein und Kirchenchor Schaanwald und der Primarschüler/innen dar. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 12. Juni 1989, Seite 1.

Einweihung des neuen Schaaner Forstwerkhofes

Die Gemeinde Schaan feierte am letzten Samstag bei schönstem Wetter mit etwa 80 Anwesenden die Einweihung seines neuen, im Duxwald gelegenen Forstwerkhofes. Das Fest begann mit einer fast zweistündigen Begehung des in frühsummerlicher Pracht stehenden Waldes, die durch viele fachkundige Erklärungen „gewürzt“ wurde. Die Einsegnung des Hauses nahm H.H. Pfarrer Baumann vor, worauf es besichtigt wurde. Danach versammelten sich die Naturfreunde zum „Würstle-Braten“ und Umtrunk um kleine gemütliche Holzfeuerchen. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 12. Juni 1989, Seite 2.